

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

El nuevo Gobierno celebra Consejo en Palacio.—Se que- ría prender fuego al Congreso

(Conferencia de la tarde)

Contra el nuevo Gobierno

Madrid.—Mañana ha dicho que hará una firma, tenaz e irreductible oposición al nuevo Gobierno, volviendo su minoría al Parlamento.

Esta solución—añade—es uno de las grandes equivocaciones que se cometen y con ella sólo se beneficiarán las derechas.

No se explica lo hecho por Lerroux al aparecer ahora con un Gobierno de la misma o parecida constitución al dimisionario, lo cual al único que por ahora perjudica es al mismo Lerroux.

Muchos diputados estiman como cosa inconsistente el nuevo Ministerio, integrado por segundas figuras.

Consejo de ministros

Esta mañana a las 10:30 llegó a Palacio el señor Alcalá Zamora y después los ministros que pasaron sin hacer manifestaciones.

El último en llegar fue Sampedro a quien se le preguntó si se había posesionado de su cargo, contestando que sí, y que había acudido el ministro dimisionario Largo Caballero quien hizo su presentación al alto personal con frases de afecto para el nuevo ministro.

Este despidió cordialmente al saliente.

A las 11:20 pasaron los ministros al despacho del Jefe del Estado para celebrar Consejo.

Varias noticias

Se asegura que Marcelino Domingo y Galarza van a ingresar en el partido socialista, por no estar conformes con la colaboración con el actual Gobierno.

«La Nación» publica una fotografía de Azafia con el oliché invertido. Le da la despedida diciéndole «¡Adiós Manolito!» y hace votos para no tener que publicar más la fotografía.

Se dice que el primer conflicto que tendrá que resolver el nuevo ministro de Industria será la huelga de los mineros asturianos secundada en otras cuencas mineras de España.

Beastelro dijo que había preguntado a Lerroux cuándo hará el nuevo Gobierno su presentación al Parlamento, contestándole que el próximo martes.

Martínez Barrios al enterarse de que se hablaba en los pasillos del Congreso de la necesidad de conocer el programa del nuevo Gabinete, dijo que no se puede

comparar este caso con los tres Gobiernos Azafia en que las personas eran las mismas.

El Gobierno tiene aún que reunirse dos veces con el Presidente de la República y redactar la declaración ministerial.

Últimas noticias

Anoche un grupo de jóvenes radicales pretendió saquear el domicilio de Acción Republicana.

En la escuela se produjo una colisión repartiendo numerosos golpes.

Fueron detenidos dos radicales que se escaparon después.

Resultaron algunos contusionados.

En las inmediaciones del Congreso se detuvo a un sospechoso que dijo llamarse Sotero Arlegui al cual se le confiscaron dos botellas de gasolina y unas cuartillas.

Decía que quería prender fuego al Congreso por un pleito que sostiene con sus familiares. Se comprobó que está perturbado.

Azafia ha desmentido que pensara marcharse al extranjero renunciando al acto de diputado. Se halla dispuesto a actuar íntegramente en la política tomando parte en las tareas parlamentarias desde el mismo día en que se reanuden las sesiones de Cortes.

Reorganizaremos—dice— el partido de Acción Republicana haciendo propaganda por toda España.

—Parece que se ha acordado que el Gobierno se presente a las Cortes el martes próximo.

—Se supone el propósito de los socialistas de romper la solidaridad con todos los partidos del régimen.

—Dicen de Tenerife que el nuevo ministro de Hacienda espera y confía en que la labor del Gobierno Lerroux repercutirá beneficiosamente en la economía nacional.

Bilbao.—Anoche se produjeron incidentes en San Francisco del Arenal provocados por los comunistas que pretendieron hacer manifestación. Los salieron al paso guardias de Seguridad y Asalto disolviéndolos.

Parece que trataban de saquear la Casa del Pueblo.

Hay dos detenidos a los que se aplicará la Ley de Orden Público.

—Esta mañana en la capilla de la Sacramental de San Isidro

se dijo una misa por el alma de Primo de Rivera en el décimo aniversario del golpe de Estado.

Asistió enorme concurrencia.

—Ha sido denunciado el periódico «La Nación» por publicar la fotografía de Azafia invertido el oliché.

—Se convoca a oposiciones para cubrir 20 plazas de entrada en el cuerpo de Ayudantes Industriales del Ministerio de Industria.

—En logroño una enorme tormenta ha arrasado los campos.

—En Santander un rayo mató en el pueblo de Cavada a Ricardo Lavi e hirió gravemente a su hijo.

—En Valdepeñas la falta de trabajo obliga a los obreros a alimentarse con hierbas siendo frecuentes las detenciones por hambre.

La gran asamblea agraria

Madrid.—Continúan con gran actividad y entusiasmo los trabajos para la gran asamblea patronal agrícola que el próximo día 18 se celebrará en Madrid, calculándose se concentrarán unas 18 mil personas de todas partes de España.

Camisetas de verano

para caballeros y niños, de todas clases.

Precios baratísimos.

Almacenes Hinojal

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha salido para Barcelona en viaje de compras don Teodoro Ketterer García.

—Ha regresado de su veraneo en Santiago de la Ribera el comerciante don Alfonso Nieto Urrea con su distinguida familia.

NOTAS VARIAS

El lunes en la tarde en la parroquia de Santa María de Gracia se unieron con los indisolubles lazos del matrimonio la bella señorita Mónica Gómez Cobacho y el capitán de corbeta don Nicolás Pizarro Bonet tercer comandante del crucero «Libertad».

Fueron apadrinados por el capitán de fragata comandante del «Charruco» don Luis Iñero, hermano del novio y doña Soledad Gómez, hermana de la novia.

Firmaron como testigos don Miguel Rodríguez Valdés, don Manuel Calderón, don Francisco Benavente, don Antonio Tifoso, don Francisco Ariza, don Mateo Minguez, don Manuel Núñez y don Guillermo Anderson.

Los nuevos esposos, marcha-

Rogad a Dios en Caridad por el alma de la señora

Doña Juana María Sánchez

VIUDA DE NIETO

Que falleció en Cartagena el día 7 de Septiembre de 1933 a los 69 años de edad

habiendo recibido los S. S. y la Bendición Apostólica de S. S.

R. I. P.

Su hija doña Trinidad Nieto, hijo político don Juan Solé; hermano político, sobrinos y demás familia, le suplican una oración por su alma y la asistencia al funeral, que se celebrará en Santa María de Gracia, a las diez horas del día 15 del mes actual, por cuyo favor les quedará muy agradecidos.

Las Misas Gregorianas, que empezarán a celebrarse el día 16 próximo, a las ocho y media, en la Capilla del Sagrado Corazón, de la referida Parroquia, y la Misa que el día 18 de cada mes, se celebre en la Capilla del Conventorio de la Cruz Roja de esta ciudad, se aplicarán por el descanso eterno de la finada.



¡Mirad!

El triunfo de mi equipo se debe a que hemos fortificado nuestros músculos con Jarabe Salud. Aunque el niño se entregue a deportes, si su sangre no está vitalizada y sus huesos no tienen la debida recalcificación, quedará debilitado y enfermizo. Por lo tanto, un niño débil, antes que el ejercicio, necesita reconstituir su organismo con el famoso Jarabe

LAXANTE SALUD
SURA CON LA MAYOR SUAVIDAD EL ESTREÑIMIENTO
Pídase en Farmacias.

HIPOFOSFITOS SALUD
Aprobado por la Academia de Medicina. No se vende a granel.

ron a Alicante, de donde seguirán a Madrid, Sevilla y San Fernando donde fijan su residencia. Les deseamos muchas felicidades.

—El presidente de la Peña Ositoria don Agustín Malo de Molina ha entregado a la Superiora de la Casa de Misericordia 800 pesetas, producto de la verbea benéfica de la Muelle del Mar. La Superiora agradeció el obsequio en nombre de los asilados.

—Ayer recibió por primera vez el Pan de los Angeles la preciosa niña Fernandita Torrez Minguez hija del ex alcalde don Alfonso. Nuestra enhorabuena.

—También ha recibido la primera Compañía la angelical niña María Hernández Soro Barroso, hija de nuestro querido amigo don Andrés.

—El próximo viernes comenzará en la iglesia del barrio de Peral un solemnisimo novenario al Inmaculado Corazón de María predicando todas las tardes a las seis el ilustre Deán de la Catedral de Murcia M. I. señor

doctor don Julio López Muiñón.

—Los dependientes de la Palma Valenciana que tienen a su cargo el kiosco del Muelle han tenido el generoso y simpático regalo de obsequiar con helados a 480 niños y niñas de la Casa de Misericordia enviando además dos garrafas para los asilados que no pudieron asistir.

Opiniones autorizadas

Las más prestigiosas medicinas de todos los países han convenido en reconocer que para curar la anemia, debilidad general, etc. para aliento de los tuberculosos y para abreviar las convalecencias de toda clase de enfermedades, nada supera a la bebida Oatme Líquida de Mont Video.

Camisetas de caballero

Estupendo colección en todas clases.

Almacenes Hinojal